

水經一卷

生涯にわたる人間形成の努力継続を。



松川光廣 校長 挨拶

（ご）

私は就職についてです。昨年思いました。職状況があります。三年度は五〇三社七五九人の求人數がありましたものの、一十一年度に比約四五%の求人状況でした。幸い先輩諸氏の各方面での活躍、これまで積み重ねられた幸運を感謝します。

鶴ヶ森同窓会会員の皆様に

お慶び申上げます。

同窓会には、同窓会奨学金や

より母校の活動発展のために

格別の支援、協力を賜つてお

なから、一次試験に臨んだ全ての

生徒が内定通知をいたぐりと

今年度も厳しい状況が伝えられ

ますが。少し近況に触れながら挨拶

様に代えさせていただきたいと

A photograph showing a group of approximately ten people seated around a long, rectangular conference table. The individuals are dressed in professional attire, including suits and blouses. They appear to be engaged in a formal meeting or presentation. The room has a plain, light-colored wall in the background. A small white sign with the number '206' is visible on the wall. The overall atmosphere is one of a professional business setting.

時	平成二十三年五月八日
受付	(第二日曜日) 平成二十三年五月八日午前九時三十分
開会	午前十時
場所	ロワジールホテル
会費	四千円
鵜ノ森同窓会	 検索
「鵜ノ森同窓会」で検索して頂ければ結構です! 是非一度閲覧ください。	http://www.yokkaiichi-h.ed.jp/unonori/
鵜ノ森同窓会のホームページ アドレスが変更となりました。	

一、獎学生の選出と助成(全定若千名)	五月下旬	二、工業技術のつくり支援制度作品選出	六月下旬	三、機関紙「鷲ノ森」の発行(五〇〇〇部)	七月月中旬	四、四工祭(文化祭)協賛(OB作品出し)	八月月下旬	五、新会員入会式	九月二月旬	六、優良卒業生の表彰	九月二月旬	七、七矢野獎励賞の表彰	同様	八、同窓会総会	三五年八月	九、鷲ノ森同窓会ホームペジ更新	七月一月	十、クラス会支援制度展開	八十五周年記念事業計画	十一、記念館の整備充実	通年年間	十二、文部省成の促進等	随时	十三、常任理事会・理事会・事業推進等	年間約二回
--------------------	------	--------------------	------	----------------------	-------	----------------------	-------	----------	-------	------------	-------	-------------	----	---------	-------	-----------------	------	--------------	-------------	-------------	------	-------------	----	--------------------	-------

平成二十一年度本部役員

森正徳　会長

三位一体

くわんみついた

母校の章は正三角形をし
てあります。私は三立體によ
る人間形成を柱としていま
す。すなはち、その三立體は
形を生涯にわたり發力継続
していく事から、信用品や信頼が
於いて民主党東海地区比例
當選を果たし、与党議員の職務
を遂行されてゐます。伺てみる
と、長年の地方議員活動の行
動実績信頼が評価された結果
となりました。同窓会設立八十五周年を迎
えるに当り、同窓会は記念事業
会員の皆様におかれまして
は、日頃から母校と鷲ヶ森共懇
懇に理解とご支援をいただき
申しあげた見掛けだけの人間に
見てください。
昨年の機関紙「鷲ヶ森」で申
を企画推進中であります。内
容について後段の説明記事を
見てください。

第84回 定期総会

お送り下さいます。
どしどしほどまで
何でも歓迎！

母校戰災復興と学校制度改革

85周年記念事業実行スケジュール

八十五周年記念事業計画

二〇二三年(平成二十四年に)鶴ノ森同窓会は設立八十五周年を迎える。三月係者等の懇親会を実施する。

(五)支部会
(六)企団支部会
現在約七千通を配布している。企団支部会として、年に向けて、企成の打診、ちがいの全助を実施する事となり、の住人所判明者(約二万名)の記念事業を推進する事となり、現況在、各部会として、その記念すべき八十五周年を迎えるに当たり、同窓会として、それが卒業生名簿及び会員名簿によるが、卒業生名簿及び会員名簿の記念事業を実施する事となり、の住人所判明者(約二万名)の記念事業を推進する事となり、現況在、各部会として、その記念すべき八十五周年を

二)機関紙の全体会員配布。
(一)年を迎える。

鶴ノ森同窓会は設立八十五周年を迎える。三月係者等の懇親会を実施する。

二〇二八年(平成二十四年に)その記念すべき八十五周年を迎えるに当たり、同窓会として、その記念事業を推進する事となり、現況在、各部会として、その記念すべき八十五周年を

三)寒行予算
四)周年記念会
(四)母校創立九十周年記念
五)周年記念会とす。

先の定期総会で承認を受けたものとし、田程度などを記載します。

二)第三回定期総会(二〇二一年度内に実施する。
三)物故者追悼法要を(二〇二二年六回定期総会
四)寒行スケジュール
五)周年記念会とす。

事業への協力。
二)事業内容
(三)基本的には母校の要望に基き実施する事となるが、現時点会に於て承諾する事とする。

三)記念会講演の実施。
四)政財界、業界、スポーツマネジメント等は校内の記念碑等に説明銘板を取付ける事を予定していまる。



本年度も母校団工部祭の生徒に文化祭に出展してみました。主催は同窓会員のかみやマサヒロです。味の作品を展示する文化祭「油絵」「水墨画」「写真」「陶芸」、伊勢型紙等、教室で持ち込める七十点(金)に同窓会三十四名が出品しました。お問い合わせは母校同窓会です。

お問い合わせは母校同窓会です。事務局へお願いします。

最後になりましたが会場で皆様に尽力頂きました役員の皆様、並びに事務局の諸先生方へ感謝の意を表す言葉を贈ります。

また、御申しあげます。

皆様の奮闘を賜りました。

同窓会に出席された皆様の厚志に感謝の意を表す言葉を贈ります。

御申しあげます。

皆様の奮闘を賜りました。

同窓会に出席された皆様の厚志に感謝の意を表す言葉を贈ります。



出展作品募集！

總務課・同窓会皆様におかれましては、ますますご活躍のこととお慶び申し上げます。平成二十一年度工業技術を完遂させたと、実習ではお茶の稽古にも参加してしまった。生徒達は、このマスカラ鋼で原寸模型を作ると、から始めて原寸模型を作ると、自動的に休みの間に泡立スコップを作ります。また、作った原寸模型を文式や建築方法だけでなく、その空間内に茶室の中を行われるため、実際に茶室の中を行われる茶室の接合方式で茶室作りを通して、建業物と、その中で行わられる茶室作りにては切っても切れないものになりました。これは僕の一年生が参加してきたことにあります。また、机上でもほんの一部で、自分を中心となつて皆を尊んで経験しました。本研究で技術を美術ととの違いで、當時、大工の方に教えてもらひました。これまでマスカラ鋼の製作課題研究の授業において、ものづくりの楽しさを学んだ事は、彼の一生においても、強烈な刀剣の素材として茶室完成後、鶴ノ森の宝の中にじっと確信する。同窓会の方々とお茶室後になりましたか、鶴ノ森地区で実際に本物の茶室を見回り、茶室に聞こえる興味深いお話を聞きました。今日は神秘的なものと思われて、より支援制度のお札とさせていただきます。

關西支部

関西支部



健康，防治糖尿病(上)公共营养(月)学会

2) 日 時 平成22年9月10日(金)午後1時～
 集合場所 四日市工業高校(伊藤雲七翁記念館)
 募集人員 30名

3) 三重県下水道公社北部浄化センター
 日 時 平成22年10月15日(金)午後1時
 集合場所 三重郡いなべ町龜崎新田80-2
 募集人員 30名

4) アイセツドー・三重県環境学習センター
 日 時 平成22年11月5日(金)午後1時～

新規光学材料が入社されると、今年も新規事業所を開始します。来年度も引き続き、卒業生が就職活動を始めます。卒業生が就職活動を開始するにあたっては、卒業生が人材としての評価を加え、活気ある東京へと運転を開始します。昨年は自動車部隊又は従事業所と機能材料商品を心からこれら機能材料商品を最も従事業所から石油化学製品中市を開き上げてみたいと思います。卒業生が就職活動を開始するにあたっては、卒業生が人材としての評価を加え、活気ある東京へと運転を開始します。四年市を開き上げてみたいと思いま

機械部会

平成二十一年四月七日(土)四時三十度に於きまして川崎国際会場にて開催いたしました。心より感謝申上げます。また、業界内閣閣僚会議の開催に際しては、皆様には格別のご支援を賜り、お忙な中、ご出席いただき誠にありがとうございました。また、業界内閣閣僚会議の開催に際しては、皆様には格別のご支援を賜り、お忙な中、ご出席いただき誠にありがとうございました。また、業界内閣閣僚会議の開催に際しては、皆様には格別のご支援を賜り、お忙な中、ご出席いただき誠にありがとうございました。

顧客への口頭説明にてのメッセージセミナーの生活改善に対する満足感を高めています。当支部は毎年、学生時代に培った技術と精神を忘れないで、二年生を目指して参ります。当支部は、これまで参りました者の中から、第一線で活躍する多くの会員がいることは、最も大きな誇りです。

毛石油

新規ノ森同窓会の皆様におかれましては、
今年度は母会より新入社員申上にて
お慶び賜躍るにござります。

੮

建設工場は、近年に想定する東南海地震対策とJ-R支部の報告を終了させて頂きます。この活躍をお祝い致しまして、懇親会の益々の発展と会員各員の近況報告をきいて頂きます。懇親会になりませんが、鶴見同僚最後になりますが、J-R支部の運営に努めてまいります。そこで私は機関全般の維持向上に努めますと、お詫び申します。は、益々ご健勝にこれからして、みなさんのための機関々工夫を最优先にして、安全の確保を目指す。端の現形々々とみなします。会員の皆様方に、ど、ぐくか中のフランジ工が高温焼成ノ備えを新たに整備するなど、過去備えを新たに整備するなど、建物補強などと共に既に既に頂きます。

事務局
副会長
一支部役員
清林加谷大藤本野合

中村
早智
田中
英克
眞理
志穂
聰美
翔将
平寛

聰真翔將
燦志札平覽

コスモ石油
会員の皆様におかれましては、益々健勝にてお慶び申しあげます。
今年度は、母校より新入社員七名の仲間へ、を廻え、当支部を通過いたしました。石油エネルギーを中心とする私たちは、石油が人類に恩恵をもたらしてきただ一方で石油の大需要に負荷を強く感じています。消費地球環境に負荷を強く感じます。

二十九. 跳跳袋

本年度は、各職員が頑張って、林野加谷大本野藤本森園をより一層盛り上げて、来校生の意図にこだわっておきました。林野加谷大本野藤本森園は、各職員が頑張って、林野加谷大本野藤本森園をより一層盛り上げて、来校生の意図にこだわっておきました。林野加谷大本野藤本森園は、各職員が頑張って、林野加谷大本野藤本森園をより一層盛り上げて、来校生の意図にこだわっておきました。

中村正幸
早川智充
田中英克
黙志礼平寛
聯真翔將介

「本校に居住して、
多文化共生の場を求めて」

定时制 教頭 奥野誠人

中

本校に着任して

全日制 教頭 大久保 克彦



校

A circular portrait of a man with dark hair, wearing a white shirt and a dark tie. He is looking slightly to his left.

鶴森同窓会員の皆様に
は、益々健勝のことと仰慶
申上げます。日頃は母校の
場にて定時制の役割の
重要性を示してあるものと思ひ
ます。また外国籍生徒が多く
在籍する中で、本校定時制
の特色の一つであり、本校を本
校の意昧での多文化共生の場
としていくことが求められていま
す。次に昨年度の定時制の就職
状況ですが、未嘗有の就職難希
少を感じ、身の引き締ま
る思いで毎日を過しております。
する。非才ではござりますが、今
の中でも、学校斡旋での就職希望
者全員の就職先を確定する
後とも、ちくお願い致しま
す。これについては、各界団体の
ご支援の賜と深く感謝してお
ります。

以下に本校定時制の況につ
いて、簡単に報告いたします。

本年度の在校生は、全体で
四百四十九名です。この内は眞
下の全定併設校の定時制課程
では最大であり、昨今の厳しく
経済状況の中では、非常に大き
いものがあります。年齢別に見
れば、十代の生徒が多数を占
めますが、五十年代、六十年代
の生徒も在籍しています。この中
には、「生涯教育」「一学直し」
などと仰慶のことと仰慶の場
申上げます。日頃は母校の
場にて定時制の役割の
重要性を示してあるものと思ひ
ます。また外国籍生徒が多く
在籍する中で、本校定時制
の特色の一つであり、本校を本
校の意昧での多文化共生の場
としていくことが求められていま
す。次に昨年度の定時制の就職
状況ですが、未嘗有の就職難希
少を感じ、身の引き締ま
る思いで毎日を過しております。
する。非才ではござりますが、今
の中でも、学校斡旋での就職希望
者全員の就職先を確定する
後とも、ちくお願い致しま
す。これについては、各界団体の
ご支援の賜と深く感謝してお
ります。

クラフ活動に於いても、夏期全国高等学校定期通信制大會にサッカーチーム、トドテニス部が、県代表として出場します。休日は練習に励みます。仕事を持つ中、授業終了後や、部団体個人、陸上部個人が、県代表として出場します。三重県下唯一の定期制工業高四十四年に全国大會出場を果たし、近年では東海選抜大会三回優勝、春季大會準優勝した。東海総体出場五回、新人大會優勝等その専門性についての県民の期待は非常に大きいままであります。その期待に応えるには、どのよくな學科コース構成や教育課程であるべきなのか議論を深め、今後と並んで職員間で議論をしてきまことに、う熾かしい成績を残してきました。現在部員數は三十名、コチ一名で活動しています。三名、コチ一名で活躍する部員数は多い良き定期制教育背景を追求してきました。これまでの部訓は「信頼、团结、團志」。

苦しみは喜びの貯金なり
情熱とは才能なり
目標とはゴールなり
動中の工夫、静中の工夫に勝るご
ボールに魂を込めよ
義理と人情忘れるべからず

A composite image consisting of two photographs of basketball teams. The top photograph shows a group of players in white uniforms, one with the number 8 visible on the back, standing on a polished wooden basketball court. The bottom photograph shows a group of players in red uniforms, one with the number 11 visible on the back, also standing on a basketball court. Both groups of players appear to be cheering or celebrating.

A composite image consisting of two photographs of basketball teams. The top photograph shows a team in white uniforms with red numbers (11, 3, 8) huddled together on a court. The bottom photograph shows a team in maroon uniforms with white numbers (1, 11, 5, 8, 6) posing for a group photo in a similar setting.

工業技術科

定時制科 紹介

一定時制 工業技術科 紹介